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 Gemeinde Bad Zwischenahn 

 Bürgermeister Dr. Arno Schilling 

 Am Brink 9  

26160 Bad Zwischenahn       02.04.2018 

 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling, 

 im Namen der SPD-Fraktion stelle ich folgenden Antrag:  

Die Mittel für Straßensanierungen ab 2019 zunächst um 400 000 Euro auf 1 Million Euro zu 
erhöhen 

 

Begründung: 

Im Jahr 2016/2017 waren in der Straßenbewertung 38 Straßen aufgenommen. Der 
Schwellenwert lag im Schnitt bei 4,5   Der Sanierungsstau  ca. 8 Mill. Euro. 

Heute sind in der Straßenbewertung bereits 64 Straßen, von denen fast alle mit 5,0 bewertet 
werden mussten. 

Der Sanierungsstau liegt jetzt bei über 16 Mill. Euro.  

Das sind erschreckende Zahlen.  

Die sicherlich an der einen oder anderen Stelle notwendigen Sparmaßnahmen, haben uns 
längst überrollt. 

Dem müssen wir entgegenwirken. Auch um noch höhere Kosten zu vermeiden.  

 

 

Gez. Manuela Imkeit 


